

Recuerdan en España duodécimo aniversario de atentados en Madrid



La Habana, 11 mar (RHC) Los españoles realizaron este viernes una serie de homenajes a las 193 víctimas de los atentados del 11 de marzo de 2004, que ocurrieron en varios convoyes del llamado tren de Cercanías, el sistema de transporte más concurrido de Madrid

El primer recordatorio del sangriento episodio estuvo a cargo del gobierno de la Comunidad de Madrid y de su Ayuntamiento, en presencia del presidente del Gobierno en funciones Mariano Rajoy.

Las autoridades regionales y locales depositaron una ofrenda floral al pie de la placa colocada en la fachada de la Real Casa de Correos de la Puerta del Sol, en homenaje a los fallecidos y a todos los que trabajaron de forma desinteresada aquel día para socorrer a los damnificados.

Al acto asistieron, además, miembros de las fuerzas de seguridad y de los servicios de emergencia y protección civil y familiares de los muertos y de los casi dos mil heridos que dejaron las bombas puestas por elementos de la organización terrorista Al Qaeda.

Por primera vez, participaron representantes de las cuatro asociaciones de víctimas del terrorismo, no siempre unidas en los homenajes por los trágicos atentados.

"Es un día muy especial, muy triste porque es recordar el peor atentado que ha vivido Madrid y España, pero por otro lado es un día alegre por el reconocimiento de todos los madrileños a las víctimas, a sus familias, subrayó Cristina Cifuentes, presidenta regional.

Los atentados de doce años atrás en el llamado tren de Cercanías han pasado a la historia como los más graves de España. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86923-recuerdan-en-espana-duodecimo-aniversario-de-atentados-en-madrid>



Radio Habana Cuba